

Des bijoux et des récompenses

Le lycée professionnel Jean-Guéhenno a vécu une semaine chargée en recevant ses partenaires européens dans le cadre du projet Erasmus + sur les bijoux du futur et dans le cadre de la 25^e assemblée générale du Parlement lycéen européen (PLE) des écoles de bijouterie. Des délégations autrichienne, belge, italiennes, portugaise, espagnole, grecque, anglaise et lettone ont assisté à cette semaine de rencontres et de travail sur la création de bijoux. Le 25 janvier, le vernissage des quatre expositions de bijoux réalisés par les élèves des différentes écoles a attiré la foule à la Cité de l'or. L'exposition européenne itinérante est visible jusqu'au 9 février et les trois autres jusqu'au 5 mars. Près de 300 bijoux y sont présentés. Le même jour dans la soirée, lors d'un dîner à l'hôtel-restaurant Le Noirlac, ont été remis les

prix des concours d'éditos sur l'avenir du PLE, de dessins de bijoux et de création de bijoux du futur auxquels 150 élèves ont participé. Le jury était composé de deux délégués (un professeur et un élève) de chacune des neuf écoles. L'Espagne a remporté le 1^{er} prix du concours d'éditos et Lisbonne, les 2^e et 3^e prix. Au concours de dessins de bijoux, c'est l'Italie qui est arrivée en tête suivie de l'Espagne et la Lettonie. Enfin, au concours de bijoux, les Grecs ont remporté les 1^{er} et 2^e prix et le Portugal le 3^e. Les lauréats ont reçu du matériel de bijouterie et pour certains des diamants. Le dîner de gala a été l'occasion pour l'équipe du journal lycéen de Jean-Guéhenno, *Le Mur*, de distribuer ses deux premières éditions de 1993 et 1994 ainsi que sa toute dernière édition désormais imprimée chez Clerc à Saint-Amand. ■ S.P.



Echo du Berry, 2 - 8 février 2017